



ふじつかのかぜ

令和3年5月28日 No. 7

縦割り班活動始まる！

5月20日（木）のふじつかタイム（昼休み）に今年度初めての「ふれあい縦割り班活動」を行いました。1年生から6年生まででグループを作り、各教室に分かれて活動しました。各グループとも6年生がリーダーシップをとり、①自己紹介 ②ゲーム遊びを行いました。6年生がいろいろな工夫をこらして活動を進行し、とても楽しい時間となりました。ゲームの中で折り紙のプレゼントをもらい喜んでいる子がたくさんいました。「さすが、6年生！」という様子でした。次回がとても楽しみです。



自己紹介をしているところ



ゲームをしている様子

※縦割り班活動について

縦割り班活動は、1年生から6年生までの異学年の子どもたちが集まり、遊びなどを通して交流する活動です。自分たちで活動内容を検討し、実践することにより、他の児童の役に立ちたい、役に立っているという自己有用感の育成もねらいとしています。

「スポーツフェスティバル」本番に向けてラストスパート

いよいよ来週に迫った「スポーツフェスティバル」。今年度は、二学年ごとに実施するため、合同練習を行い、動き方や係の仕事などを確認しています。保護者の皆様に子どもたちの頑張る姿を見てもらうことができないことがとても残念ですが、子どもたちは一生懸命に練習しています。



実際の動きを確かめています



係の仕事を確認



走った後はこう並びます

【6月の主な予定】 ※予定ですので変更する場合があります。

- | | |
|--------------------------|-------------------------|
| 1日（火）スポーツフェスティバル | 11日（金）計画訪問 ※全学年 14：35下校 |
| 2日（水）委員会活動 | スクールカウンセラー来校 |
| 3日（木）耳鼻科検診（1，4年） | 16日（水）5年遠足（県立自然博物館） |
| 4日（金）脊柱側弯症検診（4年全，5・6年一部） | 18日（金）6年校外学習（上高津貝塚） |
| 7日（月）清潔検査 | 24日（木）歯科検診（5，6年） |
| 9日（水）クラブ活動 | 25日（金）スクールカウンセラー来校 |
| 10日（木）大好き二小集会，眼科検診（1，4年） | |